



▲笑いって、素晴らしいですね



三遊亭 金太 春風亭 あさ市



春風亭 小朝

◀あんまりおかしくて涙も出ちゃう
こんなに笑ったの久しぶり

▲フォーラム終了後のふれあい市では、母の日のせいか花が飛ぶように売されました

▲ティータイム
ゆったり充実した1日

ドキ ドキ… でも、意見聞いて

5月恒例のイベント「女性フォーラム」が9日町民会館で開かれ、370人の女性が参加して、活発な意見や要望などが次々に出されました。

12時30分に開会し、町長から「生活の豊かさ」と題しての講話があり、「1日を明るく楽しむ過ごし、けじめのあるプライベートの時間」を

もち、家庭・個人の生活を充実させ自我に目覚めるこ

とが必要ではないか」と話されました。

その後、町行政へ提言ノ

化鑑賞で大いに笑いました。

町執行部とのフリートーク

シングでは、「ゴミの収集」「老

人施設の建設」など9件の

意見が出されました。

ティータイムをはさんで

問 山崎幸子さん（台）

問 東陽病院について、夜間でも安心して活用できる体制を整えてほしい。

答 医師の確保の問題もありますが、地域の病院としてできるだけ対応できる

ようにして行きたい。

問 向後美津江さん（白磯）

問 あけぼの橋から台の青年館に至る小田部地先の道路工事の完成予定を教えてください。

答 木内こうさん（長塚）

問 高校生にお寿司の講習会をして喜ばれたので、中学生にもお寿司の講習をしてはどうですか。

答 部活動、クラブ活動でするのは可能だと思います。

また、文化祭の中での女子生徒の活動もあってよいと思います。

